

SOLD OUT AWARD der Erfurter Messe für Mario Barth

Der seit Jahren erfolgreiche Comedian sorgt einmal mehr für ausverkauftes Haus

(Erfurt, 11.06.2018) Der vierte SOLD OUT AWARD der Erfurter Messe in diesem Jahr ging am gestrigen Abend an den Berliner Comedian Mario Barth. Ausverkauftes Haus, 5.600 glückliche Besucher! Kurz vor seinem Live-Auftritt erhielt Deutschlands erfolgreichster Comedian seinen SOLD OUT AWARD für die ausverkaufte Show in der Messehalle. Es war sein mittlerweile 18. Auftritt in der Landeshauptstadt. Im September 2006 war er erstmals in Erfurt zu Gast und Mario Barth hat seit dem mit seinen Auftritten mehr als 90.000 Besucher angelockt. Besondere Begeisterung löste Barth bei seinem jungen Fan Johannes (13) aus als er ihm gegen Show-Ende seinen signierten SOLD OUT AWARD schenkte.

Nach dem großen Zuspruch wird es einen Zusatztermin in der Erfurter Messehalle geben: Am 13. Januar 2019 heißt es erneut „Männer sind faul, sagen die Frauen“. 800.000 Fans haben Mario Barth allein auf seiner letzten Tour erlebt. Und auch diesmal weiß der größte Paartherapeut der Galaxis wieder Erstaunliches und Absurdes aus dem Beziehungsalltag von Frauen und Männern zu berichten.

BILDUNTERSCHRIFT: Beste Stimmung: Mario Barth zusammen mit Helga Schafhauser, Bookerin der Messe Erfurt

BILD-Credits: Messe Erfurt GmbH / Werner Lengenfelder

Pressekontakt Messe Erfurt GmbH

Manuela Braune
T: +49 361 400 17 70
M: +49 173 389 89 98
braune@messe-erfurt.de
www.messe-erfurt.de